

Mejora del estado actual de las ramblas mineras de Lo Poyo y Los Urrutias, en Cartagena, cuyo presupuesto asciende a 375.656,72 pesetas, siendo su plazo de ejecución de tres meses, y la fianza provisional a constituir, de 7.513,15 pesetas.

Urbanización del barrio de Jesús, en Aguilas, cuyo presupuesto asciende a 174.000 pesetas, siendo su plazo de ejecución de dos meses, y la fianza provisional a constituir, de 3.480 pesetas.

Obras incluidas en el Plan provincial de obras para 1960.

Los modelos de proposiciones, documentos y extremos relacionados con estas subastas aparecen en el «Boletín Oficial» de la provincia de fechas 23 y 29 de septiembre y 6 de octubre de 1961, respectivamente.

Todos los gastos que se originen por estas subastas serán por cuenta de los adjudicatarios.

Murcia, 11 de octubre de 1961.—El Gobernador civil, Presidente.—4.210 bis.

RESOLUCION de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos de Tarragona por la que se anuncia subasta para contratar las obras que se citan.

La Comisión Provincial de Servicios Técnicos acordó sacar a subasta las obras que a continuación se expresan:

«Abastecimiento de agua» en Pont de Armentera.

Presupuesto: 456.514,33 pesetas.

Fianza provisional: 9.130,20 pesetas.

Plazo ejecución: Seis meses.

«Alcantarillado» en Cambrils.

Presupuesto: 438.531,35 pesetas.

Fianza provisional: 3.770,65 pesetas.

Plazo ejecución: Seis meses.

Modelo de proposiciones, documentos y demás bases de estas subastas aparecen en el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 11 de los corrientes.

Proyectos, pliegos de condiciones y demás información, en la Secretaría de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos (Jefatura Provincial del Movimiento, Rambla Generalísimo, número 20).

El plazo de presentación de proposiciones finaliza a las doce horas del vigésimo día hábil, contado a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

La apertura de pliegos, a las doce horas del vigésimo primer día hábil, a partir del mismo inicio, en el despacho oficial del Gobierno Civil.

Tarragona, 13 de octubre de 1961.—El Gobernador civil accidental, Presidente.—4.230.

RESOLUCION de la Junta Provincial de Beneficencia de Soria por la que se anuncia subasta para la venta de una propiedad de la Fundación «Hospital de San Antonio».

A las diecisiete horas del siguiente día hábil, transcurridos los veinte a la inserción de este anuncio, se celebrará en las oficinas de esta Junta la subasta pública notarial, por pujas a la llana, de un castillo sito en la localidad de Fuente-Tovar y propiedad de la Fundación «Hospital de San Antonio».

El pliego de condiciones y antecedentes de la subasta se hallan de manifiesto en las oficinas de esta Junta.

Soria, 14 de octubre de 1961.—El Vicepresidente.—4.229.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCIONES de la Jefatura de Obras Públicas de Toledo por las que se hace pública la necesidad de ocupación de las fincas que se citan.

Examinados los documentos del expediente de expropiación forzosa para la de las fincas que en el término municipal de Buenaventura se han ocupado con motivo de las obras de nueva construcción del trozo primero de la carretera local de Puente de Navaisanz a Marrupe;

Resultando que la relación nominal de propietarios formulada por esta Jefatura fué ratificada por la Alcaldía de Buenaventura en 30 de junio de 1961, la cual fué publicada en el diario «El Alcázar» de fecha 11 de julio de 1961, en el «Boletín Oficial» de la provincia de 14 del mismo mes y año y en el «Boletín Oficial del Estado» fecha 17 del citado mes de julio de 1961;

Resultando que, remitida una relación nominal de propietarios a la Alcaldía de Buenaventura para su notificación a los interesados, ésta certifica el día 21 de agosto de 1961 que se ha cumplido lo ordenado, no habiéndose presentado reclamaciones;

Vistos la vigente Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954; el Reglamento de 26 de abril de 1957 y demás disposiciones complementarias;

Considerando que la tramitación del expediente se ha llevado a cabo de acuerdo con las mencionadas disposiciones legislativas y que no se han presentado reclamaciones por los titulares de las fincas expropiadas,

Esta Jefatura, de acuerdo con las atribuciones que la confiere el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa antes mencionada ha resuelto con fecha de hoy lo siguiente:

1.º Declarar la necesidad de ocupación de las fincas afectadas por las obras de referencia en el término municipal de Buenaventura, conforme a la relación definitiva de propietarios publicada.

2.º Publicar este acuerdo en el «Boletín Oficial» de la provincia, en el «Boletín Oficial del Estado» y en el diario «El Alcázar», así como en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Buenaventura, siendo notificada individualmente a los interesados por conducto de la Alcaldía, advirtiéndoles que contra el acuerdo de necesidad de ocupación podrán interponer recurso de alzada ante el Excmo. Sr. Ministro de Obras Públicas dentro del plazo de diez (10) días, a contar desde la notificación personal o desde la publicación en los periódicos oficiales, según los casos.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Toledo, 11 de octubre de 1961.—El Ingeniero Jefe.—4.558.

Examinados los documentos del expediente de expropiación forzosa para la de las fincas que en el término municipal de Sotillo de las Palomas se han ocupado con las obras de nueva construcción del trozo segundo de la carretera local de Puente de Navaisanz a Marrupe;

Resultando que la relación nominal de propietarios formulada por esta Jefatura fué ratificada por la Alcaldía de Sotillo de las Palomas en 27 de junio de 1961, la cual fué publicada en el diario «El Alcázar» con fecha 13 de julio de 1961, en el «Boletín Oficial del Estado» en 17 del citado mes y año y en el «Boletín Oficial» de la provincia con fecha 19 de julio de 1961;

Resultando que remitida una relación nominal de propietarios a la Alcaldía de Sotillo de las Palomas para su notificación a los interesados, ésta no ha cumplimentado lo ordenado a pesar del tiempo transcurrido ni manifestado que se hayan presentado reclamaciones;

Vistos la vigente Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954; el Reglamento de 26 de abril de 1957 y demás disposiciones complementarias;

Considerando que la tramitación del expediente se ha llevado a cabo de acuerdo con las mencionadas disposiciones legislativas y que no se han presentado reclamaciones por los titulares de las fincas expropiadas,

Esta Jefatura, de acuerdo con las atribuciones que le confiere el artículo 98 de la Ley de Expropiación Forzosa antes mencionada, ha resuelto, con fecha de hoy, lo siguiente:

1.º Declarar la necesidad de ocupación de las fincas afectadas por las obras de referencia en el término municipal de Sotillo de las Palomas, conforme a la relación definitiva de propietarios publicada.

2.º Publicar este acuerdo en el «Boletín Oficial» de la provincia, en el «Boletín Oficial del Estado» y en el diario «El Alcázar», así como en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Sotillo de las Palomas, siendo notificada individualmente a los interesados por conducto de la Alcaldía, advirtiéndoles que contra el acuerdo de necesidad de ocupación podrá interponer recurso de alzada ante el excelentísimo señor Ministro de Obras Públicas dentro del plazo de diez (10) días, a contar desde la notificación personal o desde la publicación en los periódicos oficiales, según los casos.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Toledo, 11 de octubre de 1961.—El Ingeniero Jefe.—4.557.